

2017年11月14日

第44号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース



9の日行動 全労連・中央団体が都内各地で宣伝行動



11月9日、全国各地で、「9の日行動」が行われました。東京では、憲法共同センターの呼びかけに応じて、「3000万人署名」の大きな波をつくろうと、宣伝箇所を増やして取り組みました。

中央団体は、いつもの新宿宣伝に加えて、8か所宣伝。全労連は、6か所で宣伝しました。

新宿駅西口では、全労連の各単産と事務局が、全商連・革新懇・自由法曹団と一緒に宣伝。四ツ谷駅では全教が、大塚駅前では東京地評・年金者組合をはじめ7団体、代々木駅前では生協労連・婦団連・民青が、入谷駅前では医労連、巣鴨では自治労連が宣伝を行いました。あわせて124人が参加し、113人から署名が寄せられました。あわせて、都内各駅で、9条の会や地域労連を中心にしながら、宣伝が取り組まれました。

「安倍さんの進め方に反対です」「9条が平和を守っている」と高校生も署名

署名した方からは、安倍政権への怒りと不安が語られています。新宿では、「北朝鮮のことで、安倍さんは戦争を仕掛けているようで怖い」「福島出身だけど、原発や核兵器への態度を見ると、本当に怒り心頭だ」と語られました。代々木駅前では、青年の訴えに高校生が足を止めて、「安倍さんの進め方に反対です」「9条が平和を守っているのに、変えようなんて!」と署名をしてくれました。

まだまだ、署名が知られていないというのが実感です。安倍政治に怒りを持ち、「何かしたい」と思っていた方が、署名板に突進して署名をするという姿がよく見られます。今、宣伝署名行動が待たれています。



**安倍9条改憲を許さない
森友・加計学園疑惑徹底追及
安倍内閣の退陣を要求する**

11・19 国会議員会館前行動

11月19日 日 14:00~

場所：第2議員会館前を中心に

主催：安倍9条改憲NO！全国市民アクション実行委員会
戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会

11月9日 本部9の日宣伝

安倍改憲NO！ 共謀罪は廃止を！

憲法9条「変えるのではなく、生かすとき」

肌寒い夕暮れの宣伝に「がんばって下さい」と温かい励ましも



11月9日、本部で毎月定例でおこなう「9の日宣伝」をJR巣鴨駅前でおこない、23



人が参加。今回の宣伝では、全国市民アクションが提起する安倍9条改憲NO！署名と共謀罪廃止署名にとりくみました。1時間の行動で、安倍9条改憲NO！署名は19筆、共謀罪廃止署名は18筆が集まりました。

宣伝では、北朝鮮の核・ミサイル開発問題をめぐり、アメリカトランプ大統領は軍事的な攻撃も選択肢にいてるなかで、「いまこそ日本は憲法9条をいかすとき」と訴えました。

9条に自衛隊を書き加える安倍首相の改憲は、日本を「戦争する国」にする改悪であると、「9条をかえてはいけません」と訴えました。

共謀罪は「戦争する国」づくりのための憲法違反の悪法

また、現代版の治安維持法と呼ばれる共謀罪は、「言論を封じ、国民を萎縮させるためのもの。戦争する国づくりのための憲法違反の悪法」であり、日弁連や日本ペンクラブなど多くの団体、労組が廃止を求めていることを訴えました。

日もすっかり暮れた夕方、肌寒いなかでの駅頭宣伝でしたが、署名板をもつ人を見つけると歩み寄って署名に協力してくれる方、「北海道の旭川から来ています」と話し署名に応じてくれる方、「がんばってください」とピラを受け取る方もあり、励まされる宣伝行動となりました。

**12月～来年5月、「9の日行動」強化します
宣伝箇所数、参加人数をど～んと増やそう！**